



## 1.Mai 2024 - Das Maifest an der Paulskirche in Lieser!

Es ist der 1. Mai. Wunderschöne Wege durch die Weinberge liegen hinter den Menschen. Verschlungen zwischen den unzähligen Weinreben, die, so scheint es, wie eine Garde Spalier stehen, führen die Wege hoch zum Höhepunkt des Ausflugs. Hier oben, dem Himmel so nah, fällt der Blick auf das Urstromtal der Mosel. Malerisch gewunden liegt es zu Füßen des Paulsbergs. Mitten in diesem von Gott geschaffenen Meisterwerk findet sich die Lieserer Paulskirche. Berühmt sind Gottesdienste zu Nikolaus, wo dieser die Weckmänner an die Kinder verteilt oder die Messe am ersten Weihnachtsfeiertag, wenn die Kirche nur vom Kerzenschein erhellt wird. Etliche Wandersleute nutzen die Kirche zur Einkehr, Ruhe und dem Austausch. Viele Hochzeitsfeiern hier sind unvergessen. Die Klausur des letzten Paulsbruders Johann Christoph, auch liebevoll „Rikes“ genannt, die restauriert wurde, ist ein weiterer Höhepunkt der Paulskirche in Lieser.

Nun ist es endlich wieder soweit: in diesem Jahr wird der Förderverein der Paulskirche die Tradition unseres **Maifestes an der Paulskirche zum 01. Mai** fortführen.

An dieser Stelle noch einige erklärende Worte zu dem Förderverein Paulskirche: Zweck des Vereins ist die Unterstützung der Erhaltung und Unterhaltung primär der Paulskirche in Lieser und sekundär religiöser Monumente in der näheren Umgebung.

Um 10:30 Uhr werden wir das erste festliche Hochamt im Mai feiern. Nach dem Hochamt beginnt unser Pfarrfest auf dem Festplatz nahe der Kirche. Um 16 Uhr findet noch eine Maiandacht statt. Ab 14 Uhr gestaltet die Kita Lieser ein Kinderprogramm vor der Kirche. Auch der Paulsbruder wird vor Ort sein und eine Führung durch die Paulskirche anbieten.

Außerdem wird voraussichtlich und sofern es noch zu erwerben ist, das Bild des holländischen Künstlers Henri Hess meistbietend verkauft. Das Mindestgebot liegt bei 500 €. Der Erlös kommt ebenfalls der Paulskirche zugute. Das Bild hängt zurzeit in der Tourist-Information.

Nutzen Sie den 1. Mai und wandern Sie durch diese herrliche Landschaft. Genießen Sie dann aber nicht nur die Aussicht, sondern besuchen Sie unser Fest und kehren ein, um ein kühles Getränk sowie Herzhaftes als Stärkung zu verzehren. Freuen Sie sich unter anderem auf ein würziges Glas Wein, ein deftiges Steak, knackige Würstchen oder andere Köstlichkeiten, die wir an diesem Tag anbieten. Nachmittags reichen wir zusätzlich Kaffee und Kuchen. Für das leibliche Wohl ist somit vollumfänglich gesorgt.

Nur durch Ihre Spendenbereitschaft, Ihr Mitwirken beim Fest und Ihren Verzehr an der Paulskirche, sind wir gemeinsam in der Lage, die immer wieder anfallenden Renovierungen an und in der Kirche durchzuführen und sie für unsere Kinder und die zukünftigen Generationen zu erhalten. Alle Einnahmen dienen der Renovierung und Instandhaltung der Paulskirche. Wir sagen bereits jetzt recht herzlichen Dank!

Förderverein der Paulskirche Lieser

Lieser, den 04.04.2024

